

Français	English
<p><b>J'habite</b> dans une petite maison à Newbury <b>qui se trouve</b> à la campagne dans le sud de l'Angleterre.</p>	<p>I live in a small house in Newbury <b>which is located</b> in the countryside in the south of England.</p>
<p>C'est une petite ville près de la capitale. <b>Je pense que</b> c'est très historique et assez jolie.</p>	<p>It is a small town near the capital. <b>I think that</b> it is very historical and quite pretty.</p>
<p><b>J'ai toujours rêvé</b> d'habiter en Italie. <b>Je mangerais</b> des pizzas tous les jours.</p>	<p><b>I always dreamed</b> of living in Italy. <b>I would eat</b> pizza every day.</p>
<p><b>Si je pouvais</b>, j'achèterais une grande maison là-bas. <b>Ce serait</b> chouette.</p>	<p><b>If I could</b>, I would buy a big house there. <b>It would be</b> nice.</p>
<p><b>Ici</b>, il y a des nuages. Aussi, il ne fait pas <b>trop</b> chaud en été.</p>	<p><b>Here</b>, it's cloudy. Also, it is not <b>too</b> hot in the summer.</p>
<p>Ce week-end, s'il fait beau, <b>je vais faire</b> des randonnées avec ma famille. <b>Ce sera</b> super parce que j'adore le sport.</p>	<p>This weekend, if the weather is nice, <b>I am going to go</b> hiking with my family. <b>It will be</b> great because I love sports.</p>
<p><b>Je peux aller</b> au collège en bus parce que les transports en commun sont bons.</p>	<p><b>I can go</b> to school by bus because the public transport is good.</p>
<p>Dans ma ville, <b>il y a</b> un centre de loisirs, un grand marché <b>ainsi qu'</b>une église. Cependant, <b>il n'y a pas de</b> cathédrale.</p>	<p>In my town, <b>there is</b> a leisure center, a big market <b>as well as</b> a church. However, <b>there is no</b> cathedral.</p>
<p><b>Ce qui me plaît ici</b>, c'est qu'il y a un château. <b>Mais le problème c'est</b> qu'il y a trop de circulation.</p>	<p><b>What I like here</b>, is that there is a castle. <b>But the problem is</b> that there is too much traffic.</p>
<p><b>Quand j'étais petit</b>, ma ville <b>était</b> plus tranquille et <b>il y a avait</b> beaucoup d'espaces verts.</p>	<p><b>When I was little</b>, my town <b>was</b> quieter and <b>there were</b> a lot of green spaces.</p>
<p><b>Mais maintenant</b>, ma ville est plus sale. <b>Je trouve ça</b> déprimant.</p>	<p><b>But now</b> my city is dirtier. <b>I find it</b> depressing.</p>
<p><b>Pour trouver</b> la boulangerie, allez tout droit, traversez la rue et tourner à droite.</p>	<p><b>To find</b> the bakery, go straight, cross the street and turn right.</p>
<p>La semaine dernière, <b>je suis allé</b> au cinéma avec ma copine. On a vu "James Bond", . <b>Quand j'étais jeune j'avais peur</b> de ça, mais c'était fantastique.</p>	<p>Last week <b>I went</b> to the cinema with my girlfriend. We saw "James Bond". <b>When I was young I was afraid</b> of it, but it was fantastic.</p>

Français	English
J'habite dans une région <b>qui se trouve</b> dans le sud-est de l'Angleterre.	I live in a region which is located in the south-est of England.
Dans ma région, <b>il y a</b> un beau château et des forêts.	In my region, there is a beautiful castle and some forests.
Il <b>y a</b> également une rivière mais <b>il n'y a pas de</b> vignobles.	There is also a river but there is no vineyards.
On <b>peut</b> faire des randonnées et visiter de vieilles maisons.	<b>We can go hiking and visit some old houses.</b>
D'habitude, il fait beau dans ma région, mais quelquefois il pleut.	Usually, the weather is nice in my region, but sometimes it rains.
La semaine prochaine, le ciel <b>sera</b> couvert et <b>il fera frais</b> .	Next week, the sky will be overcast and it will be chilly.
Ma région, <b>que je connais bien</b> , c'est le Berkshire. <b>J'y habite</b> depuis longtemps.	My region, which I know well, is Berkshire. I have been living there for a while.
Le paysage est vraiment magnifique et <b>on peut</b> visiter beaucoup de musées.	The landscape is really wonderful and we can visit a lot of museums.
Je <b>voudrais</b> visiter la région <u>la plus</u> historique de l'Angleterre.	I would like to visit the most historical region of England.
Malheureusement, je n'ai pas assez de temps <b>pour le faire</b> .	Unfortunately, I don't have enough time to do it.
Je <u>n'aime ni</u> le climat <u>ni</u> les musées.	I like neither the climate not the museums.
Il <u>n'y a rien</u> à faire pour les jeunes et <u>il n'y a aucune</u> zone piétonne.	There is nothing to do for young people and there isn't a single pedestrian area.
Dans le futur, je <b>voudrais</b> déménager dans une autre région.	In the future, I would like to move in a new region.